

BAB I

PENDAHULUAN

Nama dan Alamat Perusahaan

SAMUDERA GLASS adalah perusahaan yang bergerak di bidang souvenir berbentuk gelas. Nama perusahaan yang digunakannya merupakan nama yang memiliki keluasan makna karena didalamnya terdiri dari beberapa kata, yaitu kata *Samudera* yang mewakili pengertian luas dan tanpa batas, dan kata *Glass* (bahasa Inggris) yang mewakili arti gelas kaca. Secara singkat SAMUDERA GLASS dapat diartikan sebagai *brand* Indonesia yang menjadikan gelas kaca sebagai souvenir dengan kreasi desain yang tanpa batas.

Belum adanya perusahaan yang berfokus pada pengadaan souvenir gelas kaca membuka kesempatan SAMUDERA GLASS untuk dikenal sebagai *brand* spesialis souvenir gelas kaca. Kondisi ini melahirkan optimistis pemilik untuk dapat meraih posisi *market leader* pada kategori industri ini.

SAMUDERA GLASS direncanakan berdiri pada tanggal 01 Januari 2014 di Jalan Raya Kudus No 9A, Pati. Alasan utama pemilihan pendirian pabrik di Kudus adalah karena daerah ini terkenal akan industrinya. Beberapa perusahaan industri besar yang ada di Kudus adalah PT. Djarum (Industri Rokok), Petra, PR. Sukun (Industri Rokok), PT. Nojorono, PT. Hartono Istana Teknologi (d/h Polytron - Industri Elektronik), PT. Pura Group (Industri Kertas & Percetakan). Perkembangan perekonomian di Kudus tidaklah lepas dari pengaruh perindustrian. Walaupun SAMUDERA GLASS didirikan di Demak, perusahaan ini memiliki target wilayah pemasaran awal di DKI Jakarta. Namun target wilayah pemasaran ini tidak menutup area di luar DKI Jakarta mengingat prospek jangka panjang dari bisnis ini adalah





untuk mencakup seluruh wilayah Indonesia. Kombinasi peluang sebagai pelopor, pemilihan lokasi yang merupakan lokasi strategis, serta potensi keragaman

masyarakat menghasilkan gambaran yang semakin jelas akan kemajuan bisnis

SAMUDERA GLASS.

B. Nama dan Alamat Pemilik Perusahaan

Nama : Stanley Handoko
Jabatan : Pemilik
Tempat/Tanggal Lahir: Jakarta, 12 juni 1990
Alamat : Jelambar Jaya 3, No 53, Jakarta Barat
Nomor Telepon : 021 95999800
Alamat Email : stanley.handoko@yahoo.com
Pendidikan Terakhir : S1 (Sarjana Ekonomi)

C. Bidang Usaha

SAMUDERA GLASS menjalankan usaha pada bidang yang memadukan dua unsur yakni *manufacturing* dan *trading*, dengan lebih mendominasi pada bidang usaha *trading*. Kegiatan *manufacturing* dilakukan SAMUDERA GLASS pada saat menengah (membuat pola dan member warna) pada gelas dengan design yang telah ditentukan sehingga menjadi produk yang siap untuk diserahkan kepada pelanggan. Sedangkan di bidang usaha *trading* SAMUDERA GLASS meliputi segala upaya untuk dapat memperoleh tingkat penjualan yang diinginkan. Dari mulai perencanaan, persiapan, hingga pelaksanaan, baik program promosi, pemasaran, hingga aktivitas membangun hubungan dengan konsumen maupun perusahaan



rekanan, yang secara menyeluruh membutuhkan kontribusi maksimal dari seluruh sumber daya manusia yang dimiliki oleh perusahaan.

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.

2. Dilarang menggunakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.

D. Kebutuhan Dana

Pendirian SAMUDERA GLASS diperkirakan akan membutuhkan dana sebesar Rp.2.800.000.000,- (dua milyar delapan ratus juta rupiah), yang secara keseluruhan (100%) menggunakan modal pemilik. Dana ini dipergunakan untuk memenuhi biaya sewa bangunan, biaya renovasi, pembelian peralatan, pembelian kendaraan operasional, biaya praoperasional, serta pembelian persediaan barang dagang. Berikut adalah detail alokasi kebutuhan dana pendirian yang dibutuhkan oleh SAMUDERA GLASS:

Tabel 1.1
PROYEKSI KEBUTUHAN DANA PENDIRIAN
(Dalam Rupiah)

Perincian Kebutuhan	Jumlah
Kas	173,644,029
Persediaan	1,528,571
Sewa Dibayar Di Muka	300,000,000
Biaya Renovasi	120,000,000
Biaya Praoperasi	145,000,000
Peralatan Operasional	1,808,827,400
Kendaraan Operasional	251,000,000
Total Modal Yang Diperlukan	2,800,000,000

Sumber :SAMUDERA GLASS (2013)